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年頭にあたって 
学校長 古家 幹也 

新年，明けましておめでとうございます。 

旧年中は，本校の教育推進にご理解とご協力を賜りましたこと，心より御礼申し上げます。 

さて，私が母校である芳田小学校にお世話になり，はや９ヶ月がたちました。私が１年生入学時に建てられた

校舎も，今年改修を終えた西脇小学校の木造校舎を除けば，市内で一番古い校舎となり，時の移り変わりを感じ

ます。また，200 名以上いた児童も，今では 90 名となっています。そんな中でも変わらないものが二つあり

ます。一つは，いつも元気に学校生活を送る児童の姿。そしてもう一つは，そんな児童を支えてくださる地域の

姿です。私は，４月当初に児童に対して「夢をもってほしい。そしてその夢の実現に向けて努力をしてほしい。」

という話をしました。夢をもつことは今日を生きるエネルギーとなり，明日に向かう活力となります。そして，

実現に向けての努力は知・徳・体の調和のとれた成長につながります。「夢」をキーワードとして，今年も元気

で前向きな児童の育成をめざして，教職員一同，教育推進に邁進してまいります。 

また昨年も，地域の皆様には，農業体験・環境体験・登校指導・草刈り・ミシンボランティアなど，数え切れ

ない様々な方面でお世話になりました。教育環境の整備や安全確保，教科書では教えることのできない様々な体

験活動によって，児童は安心して芳田小学校の特色あるカリキュラムで学習することができました。これもひと

えに，地域の皆様のおかげと感謝しております。 

今年は子年です。子年は，新しいことを始めるのによい年だと言われています。教職員も児童も，現状に満足

するのではなく，さらに新たなことにチャレンジしてよりよい学校づくりに取り組んで参りますので，今後とも

児童の健やかな成長のため，引き続きのご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

角尾山 

 １日（水）元日 

 ２日（木）年始の休日 

 ３日（金）年始の休日 

 ８日（水）始業式  

 ９日（木）通学区児童会 

      発育測定 給食開始 委員会活動 

      こども貯金 学年費集金日 

１０日（金）発育測定  

      校外学習（１年・篠田いちご園） 

１３日（月）成人の日 

１５日（水）エコキャップ回収 

１６日（木）ＰＴＡ役員会・評議委員会 

      校外学習（４年・丹波立杭焼大熊窯） 

 

 

 

 

１７日（金）避難訓練・防災集会・防災学習 

      体験活動（３年・木工クラフト） 

１８日（土）北播小学生駅伝カーニバル 

１９日（日）ＰＴＡリサイクル 駅伝予備日 

２０日（月）朝会 

２１日（火）社会科見学（３年・郷土資料館） 

２４日（金）子ども西脇市造形作品展(～27日) 

      体験活動（３年・木工クラフト） 

２６日（日）ＰＴＡリサイクル予備日 

２７日（月）おはよう運動 

２８日（火）社会科見学（３年・消防署） 

２９日（水）PTA会費集金 

３０日（木）エコキャップ回収 

       

１
月
の
行
事
予
定 



あさがお  

よくきくこ・ちゃれんじするこ・がんばるこ 

１年生は，とっても仲良しな元気いっぱいの１４人です。４月の入学から９ヶ月の間に，上級生のお兄さん，お姉さんか

らたくさんのことを優しく教えてもらい，毎日楽しく生活をしてきました。２学期は，運動会や音楽会などの大きな行事に

一生懸命取り組んできた１年生。保護者の皆様に応援していただきながら，子

どもたちはどんどん成長しています。また，多くの経験を積み，みんなで力を

合わせることの大切さも学んでいます。 

１１月には，秋祭りを計画し，お店の準備をして，こども園の子たちを招待

しました。友だちと相談しながらお店作りを進めたり，こども園の子にやさし

く遊び方を教えてあげたりと，お兄さん，お姉さんらしい，頼もしい１年生の

姿が見られました。４月に２年生になったら，次の１年生にいろいろなことを

教えてあげたい！と意気込んでいます。 

これからもたくさん学びを重ね，友だちとともに伸びていく１年生を

温かく応援してください。 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月 スクールカウンセラー来校日（原則１３時～１７時） ＜予定＞…１／１６，１／３０ 

 学校でのお子さんの様子について，ご家庭でのかかわり方などについて，お悩みや疑問の解決に向け

たお手伝いをさせていただいています。小さなことでも結構です。どうぞお気軽にお越しください。  永浦  

ＰＴＡ特集 

☆１年生学級紹介☆ 

ありがとうございました 

本年度の PTA文化部長を務めさせていただきました藤元と申します。 

文化部長に就任した際には分からないことばかりでしたが，先生方をはじめ役員の皆様や保護者の皆様の協力

のもと，無事に文化部行事を終えることができ，とても印象に残るものとなりました。 

手作りの会や，音楽会では多くの方に支えていただきました。 

初対面の方とも学校行事などを通して交流を深めるきっかけとすることができました。 

文化部長という仕事をいただき，責任感も今までになく感じた１年でしたが，その気持ちが良い刺激となり，

毎日の生活も充実していたようにも感じます。 

１年間，本当にお世話になりました。ありがとうございました。              藤元 順子 

                 ありがとうございました 

 芳田小学校に入学して６年，幼稚園を合わせると７年が経ちました。幼稚園入園と同時にこちらに引っ越してき

たので，芳田に住んで７年も経ったのかと，時がすぎる早さを改めて実感しています。生まれたときから大きかっ

た息子ですが，ここ数年で足の大きさを抜かされ，最近では身長を抜かされる程に成長しました。毎日学校に通っ

ていたらいろいろなことがあったと思います。それでも殆ど休むことなく笑顔で学校に通えたのは，先生方の励ま

しや，地域の皆さん，仲良くしてくれた友だちがいたからだと思います。この７年で得た経験を忘れずに，中学校

に進んでほしいです。人数の多い中学校に行くのは不安だと思いますが，新しい友だちをつくり，とにかく楽しん

でくれることを願っています。 

本当にありがとうございました。                            木下 美世 

                 子どもの成長について思う 

 ２学期が終わり，気がつけばもうすぐ卒業式の季節がやってきます。１年って本当に早いですね。 

 我が家の長男はもうすぐ小学校を卒業します。生まれてきた日のことがついこの間のことのように思い出され

ます。大きな怪我や病気をせず，ここまで育ってくれたことに感謝ですね。 

 私生活では，小学１年生の終わりごろから空手をがんばってくれています。空手の大会では相手との体格差も

ありなかなか勝てないことが続きましたが，ここ最近では努力して練習してきたこともあり，勝つことも増えて

きて，努力が実ったことを親としてうれしく思います。 

 ６年生のみなさんは残り少ない小学校生活ですが，努力を惜しむことなく，悔いが残らないように楽しく過ご

してくださいね。                                    佐伯 智宏 

   

 

 

         

 


